

Indígenas hondureñas demandan justicia para Berta Cáceres



Tegucigalpa, 4 abr (RHC) Un grupo de mujeres de la etnia lenca se encadenaron frente al Ministerio Público para demandar justicia por el asesinato de la líder indígena y ecologista Berta Cáceres en Honduras.

Una de las hijas de Berta Cáceres reclamó que quieren respuestas, pues esa muerte no puede quedar en la impunidad, cuando ya transcurrió un mes del crimen sin que las autoridades arresten todavía a los culpables.

La madrugada del 3 de marzo, dos hombres armados asaltaron la vivienda de la coordinadora general del Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh) para matarla a tiros, cuando sostenía la lucha en defensa de la comunidad lenca contra el proyecto hidroeléctrico de una compañía apoyada por el gobierno.

Equipadas con pancartas que evocan a Berta Cáceres, las mujeres del Copinh indicaron que extenderán su protesta hasta obtener una explicación de las autoridades.



Radio Habana Cuba